
ARREPENTIMIENTO 
Lo más grave del ser humano no son los pecados que comete, sino la oportunidad que tiene de arrepentirse  
y no la aprovecha 

 
 

ARREPENTIRSE: Es empezar de nuevo, pero ahora con Jesús 

 
 

La dinámica del pecado es, ver, desear, hacer y luego querer tapar. 

 
 

El mayor engaño de Satanás es hacer del cristianismo una religión 

 
 

La luz de Satanás deslumbra, la Luz de Jesús alumbra 

 
 

Santo es un pecador rescatado de un estado miserable, para hacer algo grande 

 
 

RELIGIÓN: El camino del hombre para llegar al Señor, y nunca llega a su meta 

 SALVACIÓN: El camino del Señor para llegar al hombre. 

 
 

El temor de Dios, no es miedo a estar con Él, es miedo a estar sin Él. 

 
 

Evangelizar es un limosnero, diciendo a otro donde hay pan. 

 
 

La tentación es un engaño de forma satánica 

 
 

La salvación de los niños no es cosa de niños, la salvación es siempre cosa de Dios. 

 
 

Debo meterme en las metas de Jesús, mejor que meter a Jesús en mis metas. 

 
 

Abandonemos el evangelio de consumo, el que va de culto a culto. 

 
 

CONSUMISMO: comprar lo que no necesitamos con el dinero que no tenemos 

 
 

La peor situación del ser humano. Ni registrado en el cielo, ni temido en el infierno 
 


